

■東海地域エルダー大会 出場報告 エイトマンズレディースより

10月20日、静岡県富士市において、東海地域エルダーソフトボール大会が行われ、わがエイトマンズレディースが出場しました。東海大会は東海4県より代表各1チームが出場、4チームトーナメント形式でした。

<1回戦> VS Wit Club (岐阜県) 7-5で勝利☆

3点先取点を奪ったものの、3回表に追いつかれる。時折降る雨と強風のため身体が冷える中、エース堀内が粘り強いピッチングを見せる。4回裏再び打線が繋がりに、4点をもぎ取る。そのまま逃げ切り時間切れコールドとなり勝利。

エース堀内、捕手森下の踏ん張り、守備でもミスが続かなかったことが良かった点で、踏ん張った後自チームに流れを持ってきて得点できた点が勝因と言える。



<決勝> VS リターンズ (愛知県) 3-3で日没引き分け

これまで上位大会へ出場し1勝しても次の試合で敗戦というパターンが多く、2勝をしたことがなかったエイトマンズレディース。今回は、監督コーチ、お姉さま方は全日本エルデスト大会で浜松市に滞在。心細い気持ちを押し消し、途中エルデスト勝利の情報を得つつ、自分たちも聞かれたらサラッと「優勝しましたけど?」と言いたい、だから優勝しよう!と励ましあっていた。

もうすでに西日の状況。雨は止んだもののすごく冷える気候の中、応援団がカイロや温かい飲み物を持ってきてくれ元気を付けてくれる。

試合開始、良い形で先取点をとることができたが、その後は投手戦。エース堀内が徐々に調子を取り戻し安定していく。5回裏逆転されたが、翌イニング表で珍しく機動力を生かして逆転することができた。

この1点を守り切れれば優勝だったが、やはり相手は強豪チームなかなか簡単には勝たせてくれない。少し暗くなってきた中1点追いつかれてしまうが、暗く見えにくい状況の中、選手は皆よく踏ん張りました。



開催地関係者の方々の判断にて、日没引き分け、2チーム優勝となる。何年ぶりの優勝でしょうか。単独優勝でないのですっきりしないところもありますが、優勝は優勝、喜びましょう!

開催地の関係者の皆様、対戦いただいた Wit Club さんおよびリターンズさん、有難うございました。

